

**SERVICIO DE EXCELENCIA:**

# Soluciones oncológicas de E&G Medical Systems ayudan a proporcionar tratamientos de alta precisión, calidad y seguridad

La empresa inauguró, en Punta Arenas, el acelerador lineal más austral del mundo, concretamente en la Unidad de Radioterapia del Hospital Clínico de Magallanes Dr. Lautaro Navarro Avaria, permitiendo la disminución de derivaciones de pacientes oncológicos y acortando la brecha existente de más de 15 mil tratamientos de radioterapia al año.

Tecnología de vanguardia, experiencia y conocimiento, compromiso con la calidad, y enfoque en el paciente son los cuatro pilares que sustentan las soluciones oncológicas que posee E&G Medical Systems, empresa que se especializa en el asesoramiento durante la etapa de pre-proyecto, venta, instalación, soporte y mantenimiento de equipos médicos de última generación provenientes de prestigiosas marcas multinacionales.

“Nuestro principal objetivo es mejorar la calidad de vida de los pacientes con cáncer. Por ello, nos enfocamos en ofrecer soluciones que no solo sean efectivas, sino que también brinden la mayor comodidad y seguridad posible a los pacientes durante el tratamiento, y que además están disponibles en todo el país”, señala Christian Grandon, CEO de E&G Medical Systems.

El ejecutivo destaca que las soluciones oncológicas de E&G se distinguen por la tecnología de última generación, precisión y confiabilidad, flexibilidad y versatilidad, y un soporte técnico integral. Hoy, cuenta con la representación de empresas líderes en el sector de la tecnología médica, como Elekta, Sun Nuclear, Locconi, Neusoft Medical, Qfix, C-rad, Virtual y Aurea.

Aceleradores lineales, sistemas de braquiterapia, preparación de quimioterapias, soluciones de control de calidad (QA) y soluciones de realidad virtual son algunos de los dispositivos para el tratamiento del cáncer más demandados por los clientes de la compañía. “Estamos comprometidos con la continua

innovación y mejora para ofrecer a nuestros clientes las herramientas necesarias para brindar una atención de excelencia a sus pacientes”, asegura.

**UN GRAN HITO**

Por más de tres décadas, E&G Medical Systems ha sido un actor clave en el suministro de soluciones integrales para el cuidado de la salud en Chile. “Nos apasiona colaborar con instituciones de salud para brindar a sus pacientes acceso a tratamientos de alta precisión, calidad y seguridad para sus pacientes y las mejores herramientas para el diagnóstico de diversas enfermedades, focalizadas en la oncología”, sostiene Grandon.

Actualmente, los equipos de la compañía están presentes en diversos centros de salud de excelencia en Chile. La semana pasada se inauguró, en Punta Arenas, el acelerador lineal más austral del mundo, concretamente en la unidad de radioterapia del Hospital Clínico de Magallanes Dr. Lautaro Navarro Avaria.

“De esta manera, la zona más austral del sur del país contará con la misma tecnología que los países que se encuentran a la vanguardia en el tratamiento del cáncer, permitiendo la disminución de derivaciones de pacientes de Magallanes. Con los desafíos logísticos, humanos y de obras civiles que esto contempla, podemos decir que el trabajo público-privado ha permitido cumplir con todas las etapas necesarias para inaugurar el equipo en tiempo y forma”, enfatiza Matías Barros, gerente general de E&G Medical Systems.



Con la presencia de la ministra de Salud, Dra. Ximena Aguilera, y el subsecretario de Redes Asistenciales, Dr. Osvaldo Salgado, se inauguró el acelerador lineal más austral del mundo, en la Unidad de Radioterapia del Hospital Clínico de Magallanes Dr. Lautaro Navarro Avaria.



De izq. a der.: Sentados, Christian Grandon, CEO and Founder, y Rebeca Jiménez, socia gerente de E&G Medical Systems; parados: Jaime Larenas, director comercial, y Matías Barros, gerente general de la misma compañía.

completo portafolio de equipos de imágenes”, precisa Jaime Larenas, director comercial de la compañía.

Asimismo, está a la vanguardia en la incorporación de robótica para la preparación de quimioterapias, contando con sistemas automatizados que garantizan la precisión, seguridad y eficiencia en la preparación de dosis personalizadas para cada paciente. “Estos sistemas minimizan el riesgo de errores humanos y exposición del personal a medicamentos peligrosos”, comenta el ejecutivo.

La empresa está comprometida también con brindar una asesoría y un servicio técnico de excelencia a sus clientes. Su equipo de profesionales, altamente calificado, comprende las necesidades específicas de cada centro de salud y paciente, acompañando todo el proceso, desde la selección de equipos hasta la implementación y el soporte técnico continuo.

“Nos enorgullece contar con una alta tasa de satisfacción por parte de nuestros clientes, quienes valoran nuestra capacidad de respuesta, expertise técnico y atención empática. Consideramos que el sentido de urgencia y el compromiso de nuestro servicio técnico son pilares fundamentales para el éxito en la entrega de tratamientos oncológicos por parte de los profesionales de la salud. Por ello, invertimos en la capacitación continua de nuestro equipo tanto a nivel nacional como internacional. Esto nos ha permitido consolidar un equipo de ingenieros técnicos con amplia trayectoria, garantizando así la continuidad operacional de más de 20 equipos instalados”, concluye.

Y agrega: “Este hito, que nos enorgullece, se suma también a un gran año con la adjudicación de la renovación de los aceleradores lineales en Clínica Alemana, la adquisición de un equipo de braquiterapia por UC Christus y la renovación del equipo de braquiterapia en el Sanatorio Alemán (Unidad de Radioterapia Oncorad)”.

**TECNOLOGÍA**

E&G Medical Systems se ha posicionado como un referente en la provisión de tecnología de vanguardia para el tratamiento del cáncer. Su amplia gama de soluciones le permite ser la única empresa capaz de ofrecer un proyecto de radioterapia ‘llave en mano’ y adicionalmente brindar un